



## #Política

# Cambios en la Mesa Directiva en el Senado

**En el marco de la sesión de la Comisión Permanente se aprobó el nombramiento del senador Waldo Fernández, como nuevo secretario del órgano legislativo**

**POR RUBÉN ARIZMENDI**

**E**n sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, se aprobó la designación del senador Waldo Fernández González, del Partido Verde Ecológico de México (PVEM), como nuevo secretario del órgano legislativo, en sustitución de Jorge Carlos Ramírez Marín, quien deja el cargo

en el arranque del Segundo Receso del Primer Año de Ejercicio de la LXVI Legislatura.

La propuesta fue presentada por la Mesa Directiva y avalada sin objeciones por la asamblea, como parte de los ajustes regulares que se realizan durante los periodos de receso parlamentario.

Durante la sesión, Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva, agradeció públicamente a Ramírez Marín por su labor y dio la bienvenida a Waldo Fernández con palabras de respaldo.

“Enhorabuena por su nueva responsabilidad, señor senador Fernández González, y muchas gracias al senador Ramírez Marín por todo el apoyo prestado a esta Mesa Directiva y a esta presidencia”, señaló.

Este relevo forma parte de la dinámica del Congreso durante los recesos, en los que la Comisión Permanente asume funciones clave como el seguimiento legislativo, la interlocución con poderes públicos y la representación institucional del Congreso de la Unión.

Este relevo forma parte de la dinámica del Congreso durante los recesos, en los que la Comisión Permanente asume funciones clave como el seguimiento legislativo, la interlocución con poderes públicos y la representación institucional del Congreso de la Unión.

## Waldo Fernández, con amplia trayectoria en el servicio público

Waldo Fernández es senador por Nuevo León y ha desarrollado una amplia trayectoria en el servicio público, tanto a nivel legislativo como en funciones administrativas.

Se ha especializado en temas de transparencia, fiscalización, derechos humanos y fortalecimiento institucional, consolidando un perfil técnico con influencia creciente dentro del PVEM y el Congreso.

Ha sido diputado federal, titular de unidades de enlace legislativo y asesor en temas constitucionales. Su llegada a la Mesa Directiva refuerza su papel político en una etapa de reconfiguración interna del Congreso, donde se avecinan debates clave y definiciones estratégicas para el país.

En entrevista con *Reporte Indigo*, el senador expresó su entusiasmo por la nueva responsabilidad y



explicó el papel que desempeñará en este órgano.

“Es muy importante ser parte de la Mesa Directiva de la Permanente. Esto nos permitirá participar en las reuniones donde se determina la agenda que se abordará en las sesiones. Como secretario, mi función es dar fe de los hechos y actos jurídicos que se formalizan en el Pleno.

Su nombramiento le permitirá tener una voz activa en la conducción de los trabajos legislativos durante este receso, así como en la definición de temas prioritarios y en el seguimiento institucional de acuerdos del Congreso.